

Österreichischer Radgipfel 2024 in Wiener Neustadt!

„Radfahren im Alltag“ am 16. und 17. April in den Kasematten im Fokus

Der 15. Österreichische Radgipfel findet von 16. bis 17. April 2024 in Wiener Neustadt statt. Stakeholder, Planer, Entscheidungsträger wie auch alle Radinteressierte können sich auf zahlreiche Fachvorträge und Aktivitäten freuen. Dabei steht das Thema „Radfahren im Alltag“ im Fokus. Für LH-Stv. Verkehrslandesrat Udo Landbauer und Bürgermeister Klaus Schneeberger ist Wiener Neustadt mit all seinen Schwerpunkten zum Radverkehr der „ideale Gastgeber“.

Bürgermeister Klaus Schneeberger: „Die Stadt fördert den Radverkehr seit vielen Jahren massiv und investiert jährlich rund 500.000,- Euro in die Infrastruktur. Dazu kommen viele Aktivitäten zur Bewusstseinsbildung der Menschen fürs Radfahren. Unser Ziel ist es, beim Modal Split den Anteil des Radverkehrs in der Stadt auf 20% zu bringen. Der Radgipfel 2024 ist da ein weiterer wichtiger Schritt in diese Richtung. Ich freue mich auf viele spannende Diskussionen und verspreche, dass Wiener Neustadt der ideale Gastgeber sein wird.“

LH-Stellvertreter Verkehrslandesrat Udo Landbauer: „Das Land Niederösterreich steht für den besten Mobilitätsmix. Neben der Stärkung des Individualverkehrs setzen wir auf das beste Angebot im öffentlichen Verkehr, damit unsere Pendler und Familien sicher, rasch und bequem von A nach B kommen. Mit dem Radgipfel in Wiener Neustadt stärken wir die Region und bieten allen Radverkehr Interessierten die ideale Möglichkeit, sich zu informieren. Es geht um Fortschritt und Verkehrssicherheit.“

Zum „Österreichischen Radgipfel“

Die jährliche Fahrrad-Fachkonferenz dient zum Austausch aktueller Forschungsergebnisse und Entwicklungen, zur Vernetzung und dem Erfahrungsaustausch. Eingeladen sind Stakeholder, Planer, Entscheidungsträger und allgemein am Thema Radverkehr Interessierte. Begleitend zur Veranstaltung findet eine Expo statt, wo Fachaussteller ihre Angebote präsentieren können. Eingeladen sind auch alle Radfahrlehrer und Mastertrainer, von denen neu zertifizierte im Rahmen des Events feierlich ausgezeichnet werden.

Der nächstjährige Radgipfel findet unter dem Motto „Radfahren für alle – gesund und sicher im Alltag unterwegs“ statt.

Übrigens: Bis 20. Dezember können noch Themenvorschläge für den Radgipfel eingereicht werden - alle Informationen dazu auf www.klimaaktiv.at.

Veranstaltet wird der 15. Österreichische Radgipfel von der Stadt Wiener Neustadt, dem Land Niederösterreich und dem Klimaschutzministerium im Rahmen von klimaaktiv mobil.

Wiener Neustadt, am 21. November 2023